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АННОТАЦИЯ 

 

Социальная адаптация подростков с девиантным поведением: аннотация к 

дипломной работе / Анна Игоревна Хартова; Факультет философии и 

социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. А.С. 

Лаптёнок.  

Объект исследования – социальная работа с «трудными» подростками. 

Предмет исследования – социальная адаптация «трудных» подростков. 

Цель исследования – создание условий для успешной адаптации трудных 

подростков в социуме, профилактика правонарушений среди 

несовершеннолетних. 

Основные результаты. Проанализирована актуальность проблемы 

поведения в подростковом возрасте, статистика правонарушений, совершаемых 

подростками, определены причины отклонений в поведении; исследован 

уровень социальной адаптации и психологического благополучия «трудных» 

подростков; разработан и реализован социальный проект кружка по 

компьютерному программированию «МЕГАБАЙТ» с целью социальной 

адаптации «трудных» подростков и профилактики правонарушений среди 

несовершеннолетних. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из трех глав, заключение, список 

использованных источников из 35 наименований. Общий объем дипломной 

работы – 65 страниц. 

Ключевые слова: СОЦИАЛЬНОЕ ПРОЕКТИРОВАНИЕ, 

ПОДРОСТКОВЫЙ ВОЗРАСТ, СОЦИАЛЬНАЯ АДАПТАЦИЙ, 

ПРОФИЛАКТИКА ПРАВОНАРУШЕНИЙ И ПРЕСТУПЛЕНИЙ. 

 

Social adaptation of adolescents with deviant behavior: abstract to the thesis / 

Anna Igorevna Khartova; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of 

Social Work and Rehabilitation; scientific hand. A.S. Laptenok. 

Object of research: social work with "difficult" teenagers. 

Subject of research: social adaptation of "difficult" teenagers . 

Purpose of research: creating conditions for successful adaptation of difficult 

adolescents in society, prevention of juvenile delinquency. 

The results. The relevance of the problem of behavior in adolescence, statistics 

of offenses committed by adolescents are analyzed, the causes of behavioral deviations 

are determined; the level of social adaptation and psychological well-being of 

"difficult" adolescents is investigated; a social project of the "MEGABYTE" computer 

programming circle has been developed and implemented for the purpose of social 

adaptation of "difficult" adolescents and prevention of offenses among minors. 

The thesis includes the following elements in its structure: introduction, the main 

part consisting of three chapters, conclusion, list of sources used from 35 titles. The 

total volume of the thesis is 65 pages. 
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PREVENTION OF OFFENSES AND CRIMES. 
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